

El bicentenario, tema en el Plan de trabajo de la Celac para el 2021



CELAC
Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

Ciudad México, 13 de ene (RHC) Durante la XXX Reunión de Coordinadores Nacionales de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) se aprobó de forma unánime el programa de trabajo presentado para este año 2021, que incluye la propuesta elevada por Venezuela de reconocimiento a los bicentenarios de las independencias de varios países miembros del bloque regional.

En representación del presidente Nicolás Maduro y el canciller Jorge Arreaza, la viceministra para Temas Multilaterales, Daniela Rodríguez, participó en la reunión telemática, en la que felicitó los esfuerzos realizados por la presidencia pro tempore de México durante 2020 y ratificó el compromiso de la República Bolivariana de Venezuela con la unidad y la integración latinoamericana y caribeña.

Asimismo, celebró la incorporación en la agenda de trabajo 2021 de la Celac la propuesta nacional de reconocimiento a los bicentenarios de las independencias de varios Estados de la región, entre ellos Venezuela, que el próximo 24 de junio conmemora 200 años de la Batalla de Carabobo, gesta que selló su emancipación definitiva del imperio español.

“Seguimos avanzando en la consolidación de la integración regional, de cara a enfrentar de forma exitosa las consecuencias de la pandemia de la COVID-19 en nuestros países”, expresó la viceministra Rodríguez.

La Celac es un mecanismo intergubernamental de diálogo y concertación política constituido en 2011 en la ciudad de Caracas, con la misión de promover el desarrollo económico, social y cultural de los 33 países de América Latina y El Caribe.

El plan comprende seis ejes transversales de acción: reactivación económica regional, relacionamiento con socios extraregionales, medio ambiente y cambio climático, igualdad, género y diversidad, Innovación, e integración latinoamericana y caribeña.

Lo integran nueve áreas de trabajo: recuperación económica post-pandemia, estrategia sanitaria regional contra Covid-19, cooperación aeroespacial, estrategia para la gestión integral de riesgos por desastres, encuentro latinoamericano y caribeño de educación.

Se le agregan la agenda contra la corrupción, ciencia, tecnología e innovación para la inclusión social, fortalecimiento de la estructura y mejora del funcionamiento de la Celac, y por último memoria histórica y patrimonio cultural.

Según un comunicado de la reunión, el plan de trabajo 2021 procura atender las necesidades y desafíos regionales más urgentes derivados de la pandemia de Covid-19, coordinar los esfuerzos regionales de recuperación económica post-pandemia y continuar con la estrategia regional sanitaria de combate a la enfermedad.

La Celac es el foro más representativo de la región; el único que reúne a los 33 países de América Latina y el Caribe. Es el espacio de diálogo político y cooperación por excelencia para atacar los problemas y desafíos que aquejan a la comunidad en su conjunto, y que permite a la región presentarse ante el mundo con una sola voz.

México ostenta, por segundo año consecutivo, su presidencia pro tempore, de ahí que la reunión estuviera encabezada por el coordinador nacional de México Efraín Guadarrama Pérez y por la coordinadora nacional adjunta, Helietta González Hernández.

Fuente: Venezolana de Televisión

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/244534-el-bicentenario-tema-en-el-plan-de-trabajo-de-la-celac-para-el-2021>



Radio Habana Cuba